



Unverbindliche Visualisierung
Non-binding visualisation

Viel Platz für hohe Ansprüche.

Plenty of space for high demands.

Mit diesen Altbauwohnungen entstehen Räume für Menschen, die Authentizität suchen und Sorgfalt im Umgang mit alten Werten zu schätzen wissen. Hier findet sich jenes Flair, das Altbauwohnungen so gefragt macht und das von historischen Charaktermerkmalen wie den hohen Decken, den zum Teil aufwändigen Stuckelementen oder den Parkett- und Dielenböden geprägt ist. Jede Wohnung ist individuell, aber vor allem ist sie wertvoller Teil eines altherwürdigen Ensembles.

With these period flats, rooms are created for people who are looking for authenticity and appreciate care in dealing with old values. Here you will find the flair that makes period flats so much in demand and which is characterised by historical features such as the high ceilings, the partly elaborate stucco elements or the parquet and plank floors. Each apartment is individual, but above all it is a valuable part of a time-honoured ensemble.

ZU DEN WOHNUNGEN
VIEW THE FLATS

